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Il comunicato del deputato Bulgarelli sui vigili del fuoco

VIGILI DEL FUOCO/ BULGARELLI: LA SOLUZIONE PER UNA RAGIONEVOLE INTESA:

ABBANDONARE IL PROGETTO DI MILITARIZZZIONE

Roma, 20/01/2004

"L'unica vera soluzione per una ragionevole intesa tra vigili del fuoco e Governo sta 

nell'abbandonare il progetto 'Pisanu' di militarizzazione del corpo destinando i fondi al

contratto" così il deputato dei Verdi Mauro Bulgarelli risponde alle dichiarazione congiunta

del ministro dell'Interno Pisanu, e il ministro della Funzione Pubblica Mazzella, secondo i

quali esistano ormai le condizioni per una ragionevole intesa tra le parti per chiudere

rapidamente la delicata vertenza. "Il comunicato dei due Ministri" sottolinea Bulgarelli che

oggi, dopo lunghe trattative, ha incontrato assieme ad una delegazione delle rappresentanze

di base dei Vigili del fuoco due autorevoli rappresentanti della Funzione pubblica e del

presidenza del Consiglio, "non chiarisce bene quali siano le condizioni cui si fa riferimento,

auspico che Pisanu abbia deciso di accantonare il discusso progetto e che i relativi fondi

siano stornati per aumentare le indennità di rischio. In tal modo" conclude Bulgarelli "Due tra

i principali nodi della vertenza, causa di profonda insofferenza per i vigili del fuoco, sarebbero

sciolti." 
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